



Consejo de Seguridad

Distr.  
GENERAL

S/15539  
28 diciembre 1982  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 21 DE DICIEMBRE DE 1982 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL  
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL IRAN ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de informarle de que una vez más el Gobierno del Iraq ha cometido un grave delito contra la humanidad, atacando con misiles de superficie a superficie, de gran alcance, las zonas residenciales de la ciudad de Dezful en Khuzestán. En la tarde del domingo 19 de diciembre de 1982 se produjeron dos ataques distintos, en los que perecieron 62 civiles y resultaron heridos 287, y 120 viviendas y 380 tiendas quedaron destruidas o dañadas. La repetición de tales actos bárbaros por el Iraq solamente demuestra que, contrariamente a todas las afirmaciones iraquíes, los dirigentes del Iraq no tienen interés alguno en la paz, sino que sólo desean engañar a la comunidad internacional, dado que ni siquiera están dispuestos a respetar el espíritu de la resolución que impusieron a la Asamblea General con respecto a la guerra en curso entre el Irán y el Iraq.

Agradecería que la presente carta fuera distribuida como documento oficial del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Saïd RAJAIE KHORASSANI  
Embajador y Representante Permanente